
Pièces 5 Pièces

Superficie 155 m²

Référence V3123

Prix 725 000 €

Taillades
Maison à vendre (84300)
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Située  en  bordure  du  village  des  Taillades,  cette  charmante  propriété  en  pierre,

anciennement une bergerie,  se trouve dans un quartier  résidentiel  calme. Derrière

de  magnifiques  portes  cochères  se  dévoile  un  jardin  clos  entièrement  privé,

agrémenté d?un bel espace piscine ainsi que d?un atelier indépendant. La maison

a  été  restaurée  avec  soin  par  son  propriétaire  actuel,  qui  a  su  préserver  de

superbes éléments d?origine typiquement provençaux. Elle offre un parfait équilibre

entre charme et confort à proximité de la ville animée de L?Isle-sur-la-Sorgue, avec

une liaison ferroviaire vers ...

Situated at the edge of the village of Taillades, this charming stone house, formerly

a  bergerie,  is  located  in  a  quiet  residential  area.  Behind  its  handsome  carriage

gates lies a completely private walled garden with an inviting swimming pool area,

and  separate  atelier.  The  house  has  been  lovingly  rebuilt  by  the  current  owner,

preserving  many  stunning  original  Provençal  features.  It  offers  both  charm  and

convenience,  close to the bustling town of  L?Isle-sur-la-Sorgue with its  rail  link to

Marseille airport and proximity to Avignon TGV station.The ground floor comprises:

fully-equipped ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence
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